



CH LAVAUUR



Le 26/04/13

## LA BLANCHISSERIE DU CH LAVAUUR LESSIVÉE !

**Nous pourrions rajouter, rincée, bouillie, essorée, serpillée, élimée, usée...**

**Après plus de 7 ans de « farinades » on vient de nous apprendre la fermeture de notre blanchisserie sous sa forme actuelle.**

L'ARS nous pousse à « moderniser » la blanchisserie de Gaillac sous la forme « officielle » d'une blanchisserie inter hospitalière : Gaillac/ Lavour/ Graulhet. Ben voyons.

Le projet de reconstruction sur Lavour est lui repassé, bien à plat, tellement plat qu'il a disparu.

**Oui chers collègues notre blanchisserie va disparaître. Vous pouvez venir leur dire au revoir ou leur adresser un message de soutien.**

Sur 13 agents, 6 vont devoir aller travailler, contraints, sur Gaillac.

3 agents seulement vont rester sur Lavour (répartition du linge propre)

Et les 4 autres ?

Que vont-ils devenir ?

Que va leur proposer la Direction ?

A t'elle vraiment l'intention de les conserver ?

Que sont devenus les beaux discours sociaux tenus par le Directeur et le Pdt du CS ? Nous les citons : « Il n'y aura pas de retentissement social ». Ils parlent maintenant d'accompagnement social...



**D'autres questions demeurent sans réponses :**

Depuis combien de temps la Direction est elle informée du refus par l'ARS du projet de reconstruction sur le site de PINEL ?

Pourquoi n'avoir rien dit à l'équipe, aux syndicats, dans les instances ?

Pour la CGT il y a là quelque chose de trouble, de pas très correct. Et la pirouette du Directeur des Services Economiques n'est pas de nature à nous satisfaire. Ce dernier explique que si l'ARS ne nous a rien notifié sur le projet de reconstruction, c'est qu'elle le refusait !!

Nous saluons cette équipe courageuse qui depuis tout ce temps fait face et s'est toujours décarcassée pour assurer une prestation linge de qualité pour les patients et les collègues.

Passons vite fait sur les propos du Pdt du CS, cautionnés par les silences de l'ensemble du CS, qui a insisté lourdement pour expliquer que pour lui les soins étaient la priorité, le reste...

La CGT bien sûr a argumenté à l'inverse !!!

**Pour la CGT les services logistiques, techniques et administratifs sont tous au service des patients et contribuent également à la qualité des soins.**

**Ce service est en partie sacrifié sur l'autel des restrictions financières, des mutualisations de moyens et des restructurations. Ca fait mal ...**

**CéGéT**ez vous et mêlez vous de votre hosto !

Retrouvez de nombreuses infos sur notre site internet : [www.cgt-chlavour.fr](http://www.cgt-chlavour.fr)